

横見っ子だより



令和7年度学校だより

1月号

令和8年1月7日発行

後期後半スタートです

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。

お正月は天候にも恵まれ穏やかな年明けとなりました。

冬休み直前には、本校でもインフルエンザの流行が見られ、欠席する児童が多くいたので心配しましたが、1月7日は欠席者も少なく、元気な姿が見られたので安心しました。

さて、後期後半は、学年のまとめと次の学年に向けての準備の大重要なときです。しかしながら、古くから言われているように、「1月行く、2月逃げる、3月去る」の言葉どおり、油断しているとあっという間に日が過ぎていってしまいます。子どもたちには、令和8年の目標をしっかりと、それが達成できるよう努力してほしいと願っています。

本年も、本校の教育活動にご理解・ご協力よろしくお願ひいたします。

1月の行事予定

4	日	家庭人権学習の日
7	水	冬休み明け集会 ゆったリスタート 児童下校14:20
8	木	ゆったリスタート 児童下校14:20
9	金	ゆったリスタート 児童下校14:20
13	火	読み聞かせ 委員会活動⑥
14	水	一中出前授業⑥ 6年国語
15	木	PTAと識字学級との交流会
16	金	アイネット出前授業⑤⑥ (4年)
18	日	資源物資回収・授業参観 PTA役員選出
19	月	振替休業日
20	火	ロバート先生外国語② 5年③ 6年 クラブ活動
21	水	地震津波対応避難訓練
23	金	文化庁学校巡回公演
27	火	6校時教科の時間
29	木	ワックスがけ 一中入学説明会14:30 (一中)

後期後半の行事予定

2月

3日 (火)	県学校力向上コラボレーション事業第4回学校訪問
4日 (水)	入学説明会・体験入学
17日 (火)	クラブ見学
20日 (金)	児童会引継ぎ
24日 (火)	PTA新旧本部役員会
27日 (金)	6年生を送る会
3月	
11日 (水)	6年生修了式・賞状授与式
12日 (木)	卒業証書授与式
24日 (火)	修了式・離任式

図書を寄附して いただきました

毎月読み聞かせをしてくださっている「こよみの会」の皆様より、たくさんの図書を寄附していただきました。新しい本を読むことができるのにはありがたいことです。

感謝の気持ちを忘れず大切にしていると思います。

ありがとうございました。



1月の
生活目標

正しい
言葉づかいをしよう

12/5 市学力向上研究発表会



12月5日に「市学力向上研究発表会」が本校で行われました。阿南市教育委員会をはじめとする来賓の方々や市内の先生方をお招きし、3年生と5年生が公開授業を行いました。3年生は算数の「分数」の学習で、実際に紙テープを折る作業をしながら、はしたの数の表し方を考えていきました。5年生は国語の「よりよい学校生活のために話し合おう」という単元の学習で班で話し合ったことをホワイトボードにまとめた後、さらに全体で意見交換を行いました。タブレットも場面に応じて活用しながら、子どもたちは課題の解決に一生懸命取り組んでいました。

全体会では、まず研修主任より本校の研究の取組について発表を行いました。それに続いての講演会では、県人権教育推進員の上田託也様が「ネットの利用が及ぼす子どもの発達発育への影響」という演題でお話をしてくださいました。

学力向上については、今後も継続していく課題ではありますが、今発表会を終えることができたことに対して、ご協力いただいた皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。

12/16 舞台芸術等総合派遣事業



12月16日に「舞台芸術等総合派遣事業」があり、GONNA（ガナ）の皆様が演奏とワークショップに来てくださいました。最初に和太鼓とマリンバでの演奏を聞いた後、ワークショップに入りました。3人組になり、交代で大きな声を出しながら子どもたちは懸命に太鼓を叩いていました。その後、学年ごとだったり、教職員や参加されていた保護者の方々も一緒に叩いてくださったりで、寒さも吹き飛ぶほどの迫力でした。子どもたちは貴重な体験ができました。ご参加くださった保護者の皆様、ありがとうございました。

12/17 いじめ防止一斉授業

12月17日は県下で「いじめ防止一斉授業」があり、本校でも全学級で授業を行いました。県からの資料に基づきながらも、子どもたちの実態に合わせた内容や方法で、各担任が授業を進めていました。いじめは絶対に許されないものです。こうした思いを強くもち、誰もがつらい思いをすることなく、楽しい学校生活を送れるよう今後も取り組んでいきたいと考えています。

